



Bezirksvertretungssitzung 16. September 2020

R E S O L U T I O N

der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:

Die Donaustädter Bezirksvertretung erklärt sich mit der „Black Lives Matter“ Bewegung solidarisch und verurteilt jede Art von Rassismus und Fremdenfeindlichkeit. Die Donaustädter Bezirksvertretung steht für die Einhaltung der Menschenrechte.

BEGRÜNDUNG

Mehr als 50.000 Menschen haben an der Demonstration „Black Lives Matter“ in Wien teilgenommen. Das zeigt die große Unterstützung der Wiener Bevölkerung für Menschen anderer Hautfarbe. Auch als Bezirk Donaustadt wollen wir zeigen, dass für uns alle Menschen gleich viel wert sind, egal welche Hautfarbe, Herkunft, Religion, Geschlecht oder Sexualität sie haben.

Mag.^a Heidemarie Sequenz
Klubobfrau Grüne Donaustadt